
 

 

会  議  録 

 

会 議 名 平成３１年度ホテル等審議会 

議題及び議題

毎の公開又は

非公開の別 

議案第１号 会長及び副会長の選出 

議案第２号 ホテルの建築がラブホテル等に該当するか否かに

ついて 

日 時 
平成３１年４月２５日（木） 

午後２時３０分から午後３時３５分 

場 所 野田市保健センター（３階大会議室） 

出席委員氏名 

飯野 きみ子、岩岡 竜夫、遠藤 桂子、加藤 章、須賀 昭德、

中川 哲好、本田 恵美、横川 しげ子、渡邉 邦夫 

欠席委員氏名 金井 伸弥 

事 務 局 等 

鈴木 有（市長）、佐藤 眞平（建設局長）、浅野 開作（都市

部長）、  一雄（都市部次長（兼）都市計画課長）、大久保 

貞則（総務課長）、  亮介（総務課主査）、松田 隆（都市

部主幹（兼）建築指導担当）、町田 長之（都市計画課開発指導

係長）、倉持 稔（都市計画課主任技師） 

傍 聴 者 無し 

議 事 

議事の概要は次のとおりである。 

 

 市長に挨拶を求めた。 

市長（鈴木） 出席に対するお礼を述べた。ホテル等審議会の招

集は、平成７年度の花井一丁目の旧東武ホテル（現在のビジネ

スホテル野田）の審議以来、24 年ぶりの会議となることを報告

し、他の審議会等でも決めているような会議の公開方法などに

ついても、議題とは別に決めることを説明した。 

 議事に入る前に、会長が選任されるまでの間、

市長を仮議長として進めることを伝えた。 

 



 

 

仮議長（鈴木） 今回の審議会は委員の半数以上が出席している

ので、会議が成立していることを伝えた。また、傍聴者はいな

いが、会議の途中で傍聴者が居た場合、随時入室を認めること

を伝えた。 

議案第1号の審議会の会長及び副会長の選出について議題とし

た。条例施行規則第9条に基づき、会長は委員の中から「互選」

によって定めるとあり、「互選」の方法について意見を求めた。 

委員（中川） 指名推薦がいいとの意見を述べた。 

仮議長（鈴木） 指名推薦で異議がないか尋ねた。 

＜「異議無し」の声有り＞ 

仮議長（鈴木） 異議無しのため、指名推薦とし指名を求めた。 

委員（中川） 加藤委員を推薦する旨の意見を述べた。 

仮議長（鈴木） 加藤委員の推薦について意見を求めた。 

＜「異議無し」の声有り＞ 

仮議長（鈴木） 異議無しのため、会長を加藤委員にお願いし、

議長を交代する旨を述べた。 

 加藤会長に会長席への移動と、就任挨拶を求め

た。 

会長（加藤） 就任の挨拶を述べた。 

会長（加藤） 副会長の選任方法について意見を求めた。 

委員（遠藤） 会長一任の旨の意見を述べた。 

＜「異議無し」の声有り＞ 

会長（加藤） 会長の指名でよいか意見を求めた。 

＜「異議無し」の声有り＞ 

会長（加藤） 中川委員を指名し意見を求めた。 

＜「異議無し」の声有り＞ 

会長（加藤） 異議無しのため、副会長を中川委員にお願いし、

席の移動と就任挨拶を求めた。 

副会長（中川） 就任挨拶を述べた。 



 

 

会長（加藤） 会議の公開に関することについて事務局からの説

明を求めた。 

事務局（大久保） 会議の公開に関することについて決定してほ

しいことが2点あることを伝えた。 

1点目、この審議会の会議を公開とするか非公開とするかについ

て決定していただきたい旨を伝えた。 

事務局（大久保） 市としては、原則公開であるが、審議に使用

する図面等が野田市情報公開条例第6条第3号の「法人その他に

関する情報であって、開示することにより、当該法人等の競争

上の地位、財産権その他正当な利益を害する恐れのあるもの」

に該当する情報であり公開しないことが適当であると考えてお

り、審議会等の会議の非公開の決定は、審議会等の長が当該審

議会に諮って行うものとしており、この場で決定していただき

たいと説明した。 

会長（加藤） 公開、非公開についての意見を求めた。 

会長（加藤） 意見がないため、挙手による多数決とし、非公開

の委員多数のため非公開に決定した。 

会長（加藤） 2点目について説明を求めた。 

事務局（大久保） 2点目に会議録、会議資料、委員名簿を市のホ

ームページに掲載することについて伝えた。 

事務局（大久保） 委員名簿については、会議の公開、非公開に

関わらずそれぞれの審議会の判断により、公表すると決定され

た審議会については、ホームページに掲載していることを説明

した。また、委員名簿については選出区分と所属団体等が記載

された形式となることを説明した。  

事務局(大久保) 会議録について、この会議が非公開と決定した

が、本日の公開部分については、例外的に会議録の概要版を作

成し公開することについて説明した。 

会長（加藤） 委員名簿の公表と会議録の概要版の公開について



 

 

意見を求めた。 

委員（遠藤） 事務局の案で良いとの意見を述べた。 

会長（加藤） 事務局の案で異議がないか意見を求めた。 

＜「異議無し」の声有り＞ 

会長（加藤） 事務局案のとおり、会議録については概要版を作

成し、ホームページに掲載すること及び委員名簿についても本

日の配布のとおり掲載することに決定した。 

事務局(大久保) お礼を述べる。 

会長（加藤） 以上をもって公開の会議を終了することを述べた。 

 

 

 


